

MPS Y AUTORIDADES DEL SECTOR SALUD SE UNEN PARA ADOPTAR ACCIONES ANTE EL RIESGO DE INTRODUCCIÓN DEL CORONAVIRUS A CHIMBOTE

Funcionarios de la Municipalidad Provincial del Santa (MPS) y representantes de las instituciones del sector salud se unieron para adoptar medidas de prevención ante el posible riesgo de introducción del coronavirus a Chimbote.

A través de una conferencia de prensa, los representantes de la Red de Salud Pacífico Norte, Migraciones, EsSalud, Fiscalía de Prevención del Delito de los hospitales, secretaría técnica del Comité Provincial de Seguridad Ciudadana (Coprosec) y de los hospitales La Caleta y Regional; informaron a los periodistas sobre las acciones que se vienen adoptando para enfrentar esta temida enfermedad.

La actividad, permitió al personal de la Red de Salud Norte mostrar a los hombres de prensa sobre el correcto lavado de manos, a fin de prevenir no solo el temido coronavirus, sino diferentes enfermedades.

La jornada se desarrolló en la sala de regidores de la comuna provincial, con la participación de los regidores, Carlos Guzmán Gaona y Olenka Sifuentes.



